
PTA 会員の皆さま                             ２０２3 年 11 月 29 日 

                            藤沢市立湘南台中学校 PTA 会長 伊藤 義正 

 

        運営だより 2023年 11月号        
 

皆様こんにちは。日頃より PTA 活動にご協力頂き、感謝申し上げます。 

今年は 11 月に入っても日中暑い日が続き、11 月の最高気温を 100 年ぶりに更新したそうです。中旬に入り、

ようやく秋らしい気候となってきました。紅葉もこれからが見頃というところもあるようです。県内では大山や箱

根などが紅葉見物には近くて良いかも知れません。但し、車の渋滞と山から出てくる動物には注意が必要です。大

山には鹿が居ますし（数年前目撃しました！）、箱根にも実は熊が出没します。熊は最近全国各地で目撃情報があり、

人を襲う事態にも至っています。この背景には山の中の餌が減っている事もあるようです。地球温暖化の影響でし

ょうか？お出かけの際には十分ご注意ください。 

一方、街ではクリスマスムードに入りました。湘南台駅地下でも毎年恒例のクリスマスイルミネーションが始ま

り、湘南台公園でもこれからだと思いますがイルミネーションが始まります。毎年同じことの繰り返しになるつぶ

やきですが、1 年があっという間という気分です。そして、クリスマスが終わるとすぐお正月です。慌ただしくな

ります。私事で恐縮ですが、先月から仕事で土日が埋まることが多く、湘南台ファンタジアなどの地域の一大イベ

ントも観ることが出来ず、今月は 1 週間の中で広島・長崎と出張が続き、来月も既に 3 日間も土日の勤務が決まっ

ています。最近では各企業も働き方改革、ワークライフバランスにも取り組んでおり、必ず代休を取得するよう強

く言われていますが、会社からは携帯電話が支給されていますので落ち着いて休めないのが現状です（割り切って

携帯の電源を OFF にすれば良い事なのですが・・・）。実はその代休を利用して PTA の活動に充てたりしています。

先日もある学会で、Pokémon Sleep（ポケモンスリープ）の開発に携わったという筑波大の先生の話を聞きました

が、睡眠不足は仕事のパフォーマンスの低下につながり、またあらゆる疾患のきっかけとなるとの事で、理想的な

睡眠時間は 7 時間くらいと述べていました。皆さん、十分な睡眠時間は取れていますか？7 時間は結構厳しいです

よね・・・。 

 

  

  左から、ひかりレールスター（福山駅）、広島市内路面電車、長崎の路面電車（雨でした） 



  

      

       

                  出張先の広島、長崎にて  

 これまでの活動報告と今後の予定 

★ 10 月 14 日（土）～15 日（日） 湘南台まつり（湘南台公民館周辺） 

★ 10 月 17 日（火） 地域協力者会議第 4 回運営委員会 

★ 10 月 20 日（金） 学校運営協議会（関係者） 

★ 10 月 26 日（木） 2 年生茶話会 

★ 11 月 21 日（火） 第 6 回運営委員会、地域協力者会議第 4 回全体会（関係者） 

★ 11 月 22 日（水） 学校運営協議会（関係者）、湘南台地区交通安全対策協議会第 3

回推進会議（関係者） 

★ 11 月 24 日（金） 1 年生茶話会 

★ 11 月 28 日（火） 社会見学（バスツアー、都庁＆ルミネ the よしもと） 

★ 12 月 11 日（月）～1 月 9 日（火）標準服リサイクル品募集期間 

★ 12 月 12 日（火） 第 7 回運営委員会、地域協力者会議第 5 回運営委員会（関係者） 

            交通安全街頭キャンペーン（関係者） 

★ 12 月 19 日（火） ようこそ先輩 in 湘南台第 2 回実行委員会（関係者） 

★ 1 月 9 日（火）   第 8 回運営委員会 

★ 1 月 9 日（火）～11 日（木） あいさつキャンペーン(校外委員) 

★ 1 月 13 日（土）  湘南台地区賀詞交換会 

★ 1 月 16 日（火）  地域協力者会議第 5 回全体会（関係者） 

★ 1 月 18 日（木）  会計監査 

★ 1 月 23 日（火）  ようこそ先輩 in 湘南台第 2 回実行委員会（関係者） 

★ 1 月 27 日（土）  フェスタとらいあんぐる（湘南台市民シアター） 

・・・標準服リサイクル品募集について・・・ 

 12 月 10 日号の湘南台地区の自治会回覧板にて募集案内を出すことになりました。最近

では自治会加入率も低下しており、反響が気になるところですが、ご協力いただける方は

よろしくお願いいたします。 

  


